

Tema 1: La AUTORIDAD- Introducción

Unidad:

I. Base bíblica

Romanos 5:15

Pero el don no fue como la transgresión; porque si por la transgresión de aquel uno murieron los muchos, abundaron mucho más para los muchos la gracia y el don de Dios por la gracia de un hombre, Jesucristo.

II. Texto de desarrollo

Hechos 1:8

pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra.

III. Introducción

El primer Adán perdió la autoridad porque pecó por transgresión. El postrer Adán trajo, por su obediencia, la autoridad a los hijos de Dios; por lo que, quienes militan según la carne, de ninguna manera podrán contender contra el reino antagónico.

Dios no habla con los descendientes del primer Adán a cerca de sus proyectos, solamente para comunicarles el mensaje de salvación. Dios no habla con la naturaleza caída. **Él edifica el nuevo hombre.** Toda gestión en el reino espiritual es a partir del nuevo hombre y en el nombre del postrer Adán, Dios, el Hijo.

Nosotros somos simples y frágiles humanos, pero no necesitamos usar planes y métodos humanos para ganar nuestras batallas. Las poderosas armas de Dios están disponibles para pelear contra las fortalezas de Satanás. Los cristianos deben decidir qué métodos emplearán, los de Dios o los del hombre. Pablo nos asegura que las poderosas armas de Dios son efectivas: oración, fe, esperanza, amor, la Palabra revelada de Dios.

2ª Corintios 10:8

Porque aunque me gloríe algo más todavía de nuestra autoridad, la cual el Señor nos dio para edificación y no para vuestra destrucción, no me avergonzaré.

Romanos 10:17

Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios.

1ª Corintios 1:21

Pues, ya que, en la sabiduría de Dios, el mundo no conoció a Dios mediante la sabiduría, agradó a Dios salvar a los creyentes por la locura de la predicación.

A) La virtud

Virtud: *Del griego arete:* denota propiamente todo aquello que procura una estimación preeminente para una persona o cosa; de ahí, eminencia intrínseca, bondad moral, virtud.

Tener virtud es la capacidad de tener una conducta moral apropiada, de tal manera que andemos como Él anduvo, testificando de su santidad, las excelencias, su gloria, misericordia y su benignidad.

Las virtudes del Espíritu Santo son como una plantación nueva en el desierto de nuestra vida, recién trasladada del reino de las tinieblas, al reino de Su luz admirable. Es el carácter de Cristo con miras a que estas virtudes crezcan y den los frutos visibles en el carácter del creyente.

Nadie crece espiritualmente sin autoridad, puesto que la cabeza, en su unión orgánica con el cuerpo, a través del Espíritu Santo, suministra, mediante las coyunturas, el alimento necesario para su crecimiento.

Salmos 133:1-3

¡Mirad cuán bueno y cuán delicioso es habitar los hermanos juntos en armonía! ²Es como el buen óleo sobre la cabeza, el cual desciende sobre la barba, la barba de Aarón, y baja hasta el borde de sus vestiduras; ³Como el rocío de Hermón, que desciende sobre los montes de Sion; porque allí envía Jehová bendición, y vida eterna.

Juan 17:23

Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado.

La autoridad fluye de arriba hacia abajo, y la respuesta del cuerpo es el reconocimiento de la autoridad, que viene de abajo hacia arriba, rindiendo la honra debida a la cabeza.

También tiene un carácter permanente y una condición duradera, sin interrupción; de modo que el que cree se muestra consecuente entre lo que dice y lo que hace.

1ª Pedro 2:9

Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido por Dios, para que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable.

Lucas 4:14

Jesús volvió en el poder del Espíritu a Galilea, y se difundió su fama por toda la tierra de alrededor.

B) La autoridad delegada

La autoridad nos habla de la unión orgánica con la cabeza. Cristo proveyó recursos de gracia en Su muerte y resurrección, para ser un cuerpo místico que, al final, es el objetivo principal de Dios: formar una esposa para su hijo como, dice la Escritura en Oseas 12:12 "...Jacob huyó a tierra de Aram, Israel sirvió para adquirir mujer, y por adquirir mujer fue pastor."

Esto equivale a la operación de abastecimiento, crecimiento, y maduración. Las coyunturas son los puntos de unión de donde el abastecimiento de alimento pasa a los diferentes miembros, proveyendo al cuerpo los materiales para su crecimiento.

El crecimiento personal es un desarrollo natural, para esto no solo se requiere estar apartado del mal, sino también avanzando en el Reino de la luz, en virtud de ese orden único, recibiendo el crecimiento que da Dios.

1ª Corintios 3:6-7

Yo planté, Apolos regó; pero el crecimiento lo ha dado Dios. ⁷ Así que ni el que planta es algo, ni el que riega, sino Dios, que da el crecimiento.

Uno es el desarrollo personal y otro el crecimiento ministerial, y, en algunos casos no se tiene consciencia de estos dos procesos ocultos, y, menos cuando esta operación de Dios se detiene por alguna acción inadecuada del ministro, como en el caso de Sansón.

Efesios 4:16

de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada miembro, recibe su crecimiento para ir edificándose en amor.

Marcos 1:22

Y se admiraban de su doctrina; porque les enseñaba como quien tiene autoridad, y no como los escribas.

Marcos 1:27

Y todos se asombraron, de tal manera que discutían entre sí, diciendo: ¿Qué es esto? ¿Qué nueva doctrina es esta, que con autoridad manda aun a los espíritus inmundos, y le obedecen?

1ª Tesalonicenses 2:7

Antes fuimos tiernos entre vosotros, como la nodriza que cuida con ternura a sus propios hijos.

Conclusión**2ª Corintios 10:3-4**

Pues aunque andamos en la carne, no militamos según la carne; ⁴porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas.